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Le 5 novembre 2024
47e session du Groupe de travail de l’EPU
Côte d’Ivoire

Monsieur le Président, 
L'Arménie souhaite la cordiale bienvenue à la délégation de la Côte d'Ivoire et la remercie d'avoir présenté son rapport national. Nous félicitons le gouvernement de la Côte d'Ivoire pour son engagement à mettre en œuvre les recommandations incluses dans le troisième cycle, ainsi que toutes les recommandations de l'Arménie.
Nous notons avec appréciation l'engagement de la Côte d'Ivoire en faveur de la promotion et de la protection des droits de l'homme, notamment en ce qui concerne le renforcement des institutions de défense des droits de l'homme, la lutte contre la traite des êtres humains et la lutte contre la violence sexiste
Nous recommandons la Côte d'Ivoire
· de renforcer les initiatives visant à promouvoir la participation des femmes à la direction politique et à la prise de décision,
· d’améliorer la protection des défenseurs des droits de l'homme en veillant à ce que les droits des défenseurs, des militants et des journalistes soient protégés contre la violence,
· de renforcer les mesures d'accès à des soins de santé de qualité, y compris la santé maternelle et infantile,
· d’accroître l'accès à une éducation de qualité pour tous, en particulier pour les filles et les enfants des communautés rurales ou marginalisées.

En conclusion, nous souhaitons à la Côte d'Ivoire un examen réussi. 
Je vous remercie.
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5 November, 2024
47th Session of the UPR Working Group
Review of Côte d’Ivoire

President,
Armenia welcomes the delegation of Côte d’Ivoire and thanks them for presenting the national report. We commend the government of Côte d’Ivoire for its commitment to implementing the recommendations included in the third cycle and all of Armenia’s recommendations.
We note with appreciation Côte d’Ivoire’s engagement in promoting and protecting human rights, particularly in strengthening human rights institutions, combating trafficking in persons, and addressing gender-based violence.

We recommend Côte d’Ivoire
· to strengthen initiatives that promote the participation of women in political leadership and decision-making roles.
· to enhance protection for Human Rights Defenders by ensuring that the rights of defenders, activists and journalists are protected from violence,
· to strengthen measures for access to quality healthcare, including maternal and child health,
· [bookmark: _GoBack]to increase access to quality education for all, especially for girls and children from rural or marginalized communities.

In conclusion, we wish Côte d’Ivoire a very successful review. 
I thank you. 
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